

DE LOS JUEGOS ESCOLARES

## Alianza Francesa logra el título provincial en vóleibol masculino

- El equipo galo de Curicó sorprendió venciendo a Aquelarre de Teno.



Equipo Sub-14 de Alianza Francesa de Curicó.

**CURICÓ.** El viernes se disputó la fase provincial de los Juegos Deportivos Escolares, en la disciplina de vóleibol masculino, teniendo como sede el Gimnasio Municipal de Lontué.

En la final, se enfrentaron los sextetos de Alianza Francesa y Aquelarre de Teno, dirigidos

por los profesores de Educación Física, Gonzalo Reyes y Rodrigo Flores, quienes ya son conocidos adversarios en esta fase de los Juegos Escolares con sus equipos tanto varones como femeninos Sub-14.

Esta vez, la fortuna estuvo a favor de Alianza Francesa con

los varones, pero no así en las damas que cayeron con El Pilar y luego este sucumbió frente al Colegio San Ramón, que finalmente se tituló campeón provincial en damas 2025. En tanto que Alianza Francesa con su equipo varones sub 14, venció 25-14 y 25-16 al Colegio Aquelarre Teno.